

## Auswertung Urbaner Hitzeinseln in Mariahilf

Die unterzeichnenden Bezirksrätinnen und Bezirksräte von NEOS - Das Neue Österreich und Liberales Forum stellen zur Bezirksvertretungssitzung am 27.06.2019 gemäß §24 GO-BV folgenden

## **Antrag**

Die Bezirksvertretung möge beschliessen, die zuständige amtsführende Stadträtin Maga Ulli Sima zu ersuchen, der Bezirksvertretung Mariahilf die Auswertung/Erhebung urbaner Hitzeinseln in 1060 im Rekordsommer 2018 zu übermitteln, sodass auf Basis dieser Daten im Umweltausschuss evidenzbasiert eventuelle erforderliche Maßnahmen überlegt werden können.

## Begründung

Nachdem im Sommer 2018 in Wien die meisten Hitzetage (= Tage mit mehr als 25 Grad Celsius) gemessen wurden, ist davon auszugehen, dass auch neue Urbane Hitzeinseln in Mariahilf entstanden sind.

Um hier im Sinne der Gesundheit der Mariahilfer Bevölkerung entsprechende nachhaltige Maßnahmen zur Abhilfe treffen und vorplanen zu können, ist die Kenntnis dieser UHI-Auswertung als Grundlage unbedingt erforderlich.

Elisabeth KATTINGER

Clemens ZEHENTNER